
常澄中学校だより「常に澄む」 令和２年２月１８日

「常に正しかれ」・「常に豊かなれ」・「常に気高かれ」 ＮＯ．３５

２月１３日（木），１年生を対象に「令和元年度進路フォーラム」を実施いたしました。この行事
のねらいは，「様々な職業に従事している方々にそれぞれの仕事についてのお話をいただくことによ
り，生徒一人一人に将来の職業についての夢をもたせ，中学校時代をどのように過ごしたらよいかを
考える機会とする」ことです。今年度は，介護職員，ピアノ調律師，スポーツ指導員，保育士など７
種の職業に従事している方々を講師としてお招きしました。それぞれの仕事の内容やその職業を選択
するまでの経緯，今までの苦労や働くことで得たことなどについてお話いただきました。説得力のあ
る生き生きとした経験談を，目を輝かせ身を乗り出して聞く生徒の姿が印象に残った２時間でした。
当日の講師の方々と１年生の感想を紹介いたします。

【令和元年度 第１学年進路フォーラム講師一覧】
職 業（勤務先） 講 師 氏 名

アジア学生就労支援センター 北関東地区エリア長 内田 喜嗣 (うちだ よしつぐ) 様
ピアノ調律師 川又楽器店 砂押 雅弘（すなおし まさひろ）様
介護職員

メディカル・ケア・サービス
千葉第４エリア運営主任 矢口 潤一（やぐち じゅんいち）様
愛の家 グループホームひたちなか 官中 由貴乃（かんなか ゆきの）様

スポーツ指導員 （株）フットボークラブ
水戸ホーリーホック 中川 賀之（なかがわ まさゆき）様

保育士 常澄保育所 新井 景子（あらい けいこ）様
飼育員 アクアワールド茨城県大洗水族館 赤井 渉 （あかい わたる）様
美容師 美容室ウーマン・ピュア 皆川 誠 （みなかわ まこと）様

生徒の感想
私は，進路フォーラムで飼育員と保育士の先生から話を聞きました。赤井先生は，アクアワー

ルドで飼育員をされており，スライドショーなどで見せていただいた写真はとても大変そうに思
えました。保育士の新井先生からは，保育士の大変さや嬉しいことなどを聞いて働くことの意義
を学ぶことができました。この経験を将来の夢に少しでも生かしていきたいです。

（１組 池本 翔永天さん）

私は進路フォーラムはとても良い時間になったと思います。美容師の方が実際に練習している
マネキンにさわったり，世界で一位になったネイルを見せてもらったり，とても良い経験ができ
ました。また，美容師の楽しさや大変さも分かりました。最後の質問の時間では，自分の髪の悩
みなどを質問したら，とても丁寧に答えて下さりました。進路フォーラムで学んだことを，これ
からの生活や将来に生かしていきたいです。 （２組 江橋 環さん）

私は，進路フォーラムで美容師と介護職員の方々の話を聞きました。最初は，軽い気持ちで聞
いていましたが，時間が経つにつれてどんどん引き込まれていきました。美容師の仕事は国家試
験を取ると，メイクやネイル，まつ毛エクステなどが髪の毛のカットの他にできること，介護の
仕事は，おじいちゃん，おばあちゃんの笑顔をつくることができることなど，どちらも素晴らし
いお仕事だということが分かりました。私の知らない仕事はまだたくさんあります。だから，
これからもいろいろな職業と出会って自分の好きな仕事につきたいです。

（３組 七川 琶菜さん）




